
本报讯 近日袁 省科
技厅相继公示了社会发展尧
现代农业尧 自然科学基金尧
软科学研究尧 产业前瞻与
共性关键技术等拟立项目袁
中盐金坛盐化有限责任公
司承担的 野基于盐穴的绝
热非补燃压缩空气储能关

键技术研发冶 项目获公示袁
这也是该企业继省重大成
果转化项目后获得的第二
个省级科技计划项目遥

为落实电力发展 野十
三五冶 规划袁 实施先进储
能新技术袁 综合考虑江苏
省电网调峰需求和盐穴资

源条件袁 中盐金坛开展了
基于盐穴的绝热非补燃压
缩空气储能关键技术的研
发遥 该项目安全稳定地利
用我区特有的盐穴资源袁
探索压力和温度高频循环
对压缩空气储能盐穴稳定
性的影响袁 建立起一套盐

穴压缩空气储能系统压缩
机尧 膨胀机的运行工艺袁
同时高效地回收利用压缩
热遥 项目完成后将建成国
内首个基于盐穴的大规模
压缩空气储能系统袁 提高
电力系统调峰能力遥

左玲

中盐金坛野盐穴压缩空气储能冶项目获省科技厅公示

本报讯 近日袁 江苏
省污染源普查办检查组对
我区第二次全国污染源普
查工作开展情况进行质量
核查遥

检查组听取了我区污
染源普查进展情况汇报袁调
阅了污染源普查前期准备
工作和生活源锅炉尧 工业

源尧集中式污染源清查工作
等方面资料袁并实地查看了
污染源名录库数据中生活
源锅炉 1 台尧 工业企业 1
家尧入河排污口 1处和畜禽
养殖场 7家遥

在查阅资料尧实地踏勘
后袁检查组对我区污染源普
查工作给予了肯定袁对填报

的清查表不规范处提出了
名录库数目要准确尧清查表
内容表述要规范等建议袁要
求我区高度重视污染源普
查工作袁在开展污染源普查
过程中明确目标袁 攻破难
点袁 确保普查工作圆满完
成遥

按照检查组要求袁下一

步袁我区将逐一对照目录数
据库以及检查要点查漏补
缺袁 并再次明确任务分工袁
提高工作效率袁 做到边清
查尧边核查尧边录入尧边汇
总袁充分吃透普查技术规定
与工作方案袁 做好现场清
查尧 核查的备检及普查档
案尧资料的留存工作遥同时袁
借助各类宣传手段袁做好普
查宣传工作袁确保高质量开
展污染源普查遥

徐欢 韩凌云

我区将提升污染源普查工作质量

本报讯 为积极开展法制宣传袁预防青少
年违法犯罪袁6月 13日下午袁团区委邀请常州
监狱女子分监狱野法润冶政宣组副组长李敏警
官袁为金坛中专的学生送去了一堂生动的法律
专题讲座袁整场活动共有 200多名学生参加遥

李敏警官从青少年犯罪的原因分析及防
范措施等方面告诫学生袁 不遵守法律终将失
去自由遥 近年来袁 法制观念淡薄尧 自我自制
能力差尧 网络不良影响尧 社会环境影响尧 家
庭管教不严等已成为青少年违法犯罪的主要
原因遥

此次讲座将法律知识与真实案例有机结
合袁将监狱生活与社会生活一一对比袁有效激
发了学生们的学法兴趣袁 使青少年在具体案
例中深受教育和启发遥

下一步袁 团区委将继续与相关单位开展
合作袁深化青少年法制宣传袁提升全社会尤其
是青少年的法律意识袁引导青少年健康生活尧
健康学习 尧
健康工作 袁
摒弃不良嗜
好遥 孙婷
袁海涛

团区委

送法制讲座进校园
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本报讯 为进一步统一思
想尧提高认识袁强化野亩产论英
雄冶尧野创新论英雄冶和野绿色论
英雄冶发展导向袁6月 15日袁我
区召开工业企业资源集约利用
综合评价工作推进会袁 副区长
周新生参加会议遥

开展工业企业资源集约利
用综合评价工作是客观评价我
区工业发展水平的全新尝试袁
是实现工业要素优化配置的科
学举措遥近年来袁我区通过大力
推进两个加快袁发展成效显著袁
经济增幅遥遥领先袁 但经济总
量尧均量尧质量仍然滞后袁长期
以来形成的较为粗放的增长方
式尚未得到根本转变袁 工业增
加值率不高袁 土地等资源要素
供给制约加大袁 发展面临着中
高端产业资源供给不足尧 低端
过剩产业消耗大量资源的双向
挤压困境遥

会议指出袁 通过开展工业
企业资源集约利用综合评价袁
采取适当有效的治理手段和倒
逼机制袁 引导企业科学合理利
用要素资源袁 能更加有针对性
地促进产业转型升级袁 为我区
经济跨越发展构筑坚实的资源
环境基础和产业发展基础遥 各
镇区渊街道冤尧各有关部门要进

一步强化责任意识袁细化工作举措袁扎扎实实
落实好每一阶段工作袁建好系统尧管好数据尧
用好评价袁 争取综合评价工作在我区尽快落
地见效袁为我区工业经济跨越发展尧实现后发
崛起提供有力支撑遥 孙婷 余月霞
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本报讯 野以前袁小麦收完了袁秸
秆直接拖回去烧火遥如果小麦田离家
远袁就放一把火袁秸秆灰就当肥料了遥
现在不会了袁因为直接还田比耶一把
火爷更好遥 冶儒林镇柚山村农民老李笑
着说遥

野不超过 12厘米袁10厘米最好遥冶
秸秆切碎多长尧 还田作业深度多少尧
秸秆覆盖率需要达到多少袁农机手小
张的工作小本上袁一笔一划详细记录
着袁这是无数地区尧无数次不同维度
试验后形成的最佳方案袁为后期上水
泡田及水稻机插秧打下了扎实基础遥

秸秆还田是一项培肥地力的增
产措施袁它完全杜绝了秸秆焚烧所造
成的大气污染遥区农机部门负责人介
绍袁 秸秆还田有效改良了土壤结构袁
土壤疏松袁孔隙度增加袁容量减轻袁增
肥增产作用显著袁 一般可增产 5%耀
10%遥

在秸秆还田及综合利用工作中袁
野防第一把火冶是开篇袁野还田补助冶是
插曲袁耶疏堵结合爷是关键遥

今年袁我区秸秆机械化还田作业
补助政策保持基本稳定袁秸秆机械化
还田与秸秆其它形式利用统筹推进袁
省作业补助资金继续实行直补袁作业
补助覆盖全区所有实施秸秆机械化
还田的镇尧街道袁包括三麦和水稻秸
秆机械化还田面积遥

按照野谁还田尧补给谁冶的原则袁
我区作业补助直接发放到按作业标
准实施秸秆机械化还田的农机户尧农
机服务组织遥今年的作业补助按夏秋
两季分段执行袁 夏季 5月 10日至 9月 15日袁 秋季 10
月 10日至次年 1月 31日遥 其中袁夏季按照每亩 20元
渊含区政府配套 10元冤标准补助袁秋季按照每亩 10元
标准补助袁鼓励各镇尧街道根据地方财力累加补助遥

可环保袁会肥田袁能赚钱袁原先只能烧火的秸秆袁自
然成了野香饽饽冶遥 下一步袁我区各镇渊街道冤还将通过举
办秸秆机械化还田技术培训班袁对农机手尧农机管理技
术人员尧基层干部及群众进行技术培训袁并成立技术指
导小组袁深入田间地头开展指导袁解决实际困难袁确保
农机手掌握技术要领和作业标准袁 提高秸秆还田技术
水平和机具操作技能袁提升秸秆还田成效遥 徐欢
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本报讯 近日袁 区人大机关党
总支召开野学习明思路尧对标找差
距冶专题学习交流会袁集中学习中共
中央办公厅叶关于进一步激励广大
干部新时代新担当新作为的意
见曳遥 区人大常委会党组副书记李
留清参加活动遥

在学习交流中袁与会人员表示袁
叶意见曳深入贯彻落实习近平新时代

中国特色社会主义思想和党的十
九大精神袁对建立激励机制和容错
纠错机制尧进一步激励广大干部新
时代新担当新作为提出 7 个方面
的要求袁具有十分重要的意义遥 大
家纷纷表示袁在今后的工作中袁将深
入查找各自在思想上尧认识上和工
作上存在的差距和不足袁切实履行
职责袁提高服务水平袁为全区经济社

会发展贡献力量遥
区人大机关党总支将充分认识

加强干部队伍建设的重要性和紧迫
性袁 紧扣全区解放思想大讨论活动
的 10个重点方面以及在融入大局
中问策尧在实施监督中问效尧在联系
代表中问计尧在锤炼党性中问质野四
问冶目标袁全力打造一支高素质尧专
业化的人大机关干部队伍遥 左玲

区人大激励广大干部新时代新担当新作为

本报讯 区公交公司 6月 15日起对镇村公交 325路尧
326路进行优化延伸袁 以方便朱林镇屯山村百姓出行遥

优化后的 2条线路均为首班 7:00袁 末班 16:00袁 全程票
价 1元袁 日发 4班袁 途经朱林客运站尧 文化站尧 自来水厂
渊牌冤尧 龙溪新村尧 金西工业园 渊牌冤尧 五联村 渊牌冤尧 砖瓦
厂尧 东龙背村尧 西龙背村尧 屯山村袁 增加了东龙背村尧 西
龙背村尧 屯山村 3个站点遥 今年下半年袁 金坛公交还将新
开 1条毗邻公交尧 优化镇村公交 2条以上线路遥

程网庆 蒋建君

区公交公司

优化 2条镇村公交线路

渊上接第一版冤按照野政府主
导尧农民主体尧供销社主办冶
的思路袁由朱林供销社尧镇农
经站尧 农服站联合镇域范围
内有影响尧 有实力的新型农
业经营主体作为发起单位袁
牵头成立镇为农服务合作

社遥通过整合镇域内外资源袁
大力开展生产尧供销尧消费尧
信用等合作袁 为区域内农民
提供更加便捷尧 享受更多实
惠的生产生活综合性服务袁
不断强化为农服务合作社与
农民在组织上和利益上的联

结袁实现农民得实惠尧基层供
销社得发展的目标遥

朱林野农综社冶首批入
社成员 200个袁其中个人成
员 190人尧单位成员 10个遥
朱林野农综社冶的成立袁既是
高标准落实省级 野农综社冶

基层改革试点的具体实践袁
也是供销合作社综合改革
向纵深推进的关键环节袁更
是我区全面实施乡村振兴
战略的重要举措遥 据悉袁这
是我区首家尧也是常州市首
家野农综社冶遥 蒋建君

常州市首家野农综社冶在朱林成立


